



開校10周年記念事業の年

どうぞ よろしく お願い申し上げます

校長 佐藤 公信

新しい年、令和7年が幕開けしました。

昨年も大変お世話になりました。ありがとうございます。今年1年が、子どもにとっても保護者、地域の皆様にとりましても、素晴らしい年になりますことを心より願っております。

令和7年は巳年、「乙巳(きのとみ)」です。蛇は脱皮をすることから、再生や変化を繰り返しながら、柔軟に発展していく年とも言われています。今年も、代々木山谷小学校にとっても飛躍する年です。11月15日(土)の開校10周年記念式典や、数々の記念事業が予定されています。今後も開校10周年記念事業実行委員会の方々と推進してまいりますので、皆様の御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

令和6年度、本校は文部科学省の事業であるリーディングDXスクール事業に取り組んでいます。東京都では8校が指定され、渋谷区からは代々木中学校と本校が指定されました。4回にわたって公開授業に取り組み、12月で全教員の授業公開を終えました。教育委員会関係者の方、現職の先生方、大学生の方々と、多くの参観者がいらっしゃいました。子どもたちも、タブレットの活用にさらに磨きをかけて、発達段階に応じた取組で学習に主体的に活用している姿は、自信に満ち溢れています。また、年間講師の宮城教育大学 教職大学院 特任教授の菅原 弘一 先生からの懇切丁寧な指導をいただき、教職員は技術を高めて、日々の実践に生かすことができました。現在は、今までの実践を振り返り、まとめに取り組んでいます。

さて、これからも寒い日が続きます。

寒い冬を耐え抜き、やがて暖かな春を迎えると、子どもたちは、次の学年に進級します。6年生は慣れ親しんだ本校を巣立ち、大きな希望を胸に中学校へ進学します。残りの日々を大切に、よき思い出をたくさんつくり、有終の美を飾ってほしいと思います。

本年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

【1月の予定】

スクールカウンセラー来校日

日	曜日	朝		S	C	校庭開放	まなび
6	月						
7	火		冬季休業日終				
8	水	長指	長期休業後指導 給食始 席書会(6)34校時				
9	木		席書会(5)12校時 席書会(4)34校時 計測(56)	○			
10	金		3年生6校時開始 席書会(123) 計測(4)	○		○	
11	土					○	
12	日					○	
13	月		成人の日			○	
14	火		ユニセフ募金始(17日まで) 計測(3)				
15	水		計測(2) 情報活用能力調査(5)10:30 校内書初め展(~22日)				
16	木		・計測(1)	○			
17	金		渋谷区防災点検の日	○		○	
18	土					○	
19	日					○	
20	月	安全 指導	委員会(56)				
21	火		オープンスクール(5)				
22	水		オープンスクール(5)				
23	木			○			
24	金		社会科見学(4) オープンスクール(5) 出前授業和菓子(3)体育館PM	○		○	
25	土					○	
26	日					○	
27	月	全校 朝会					
28	火						
29	水						
30	木		出前授業(5)5・6校時家庭科室				
31	金		新1年生保護者会14:30	○		○	

【ユニセフ募金のお願い】

1月14日(火)~17日(金) 登校時 8:10~8:20
計画委員会の児童が、登校時間に玄関でユニセフ募金を呼びかけます。1月9日(木)にユニセフ募金用の袋を配布します。御協力をお願いします。

【席書会】

- ・毛筆(3~6年) 場所:体育館
1月8日(水) 1・2校時(6年)
1月9日(木) 1・2校時(5年) 3・4校時(4年)
1月10日(金) 1・2校時(3年1・2組) 3・4校時(3・4組)
毛筆指導・助言(8日) 講師 吉田 千恵先生
- ・硬筆(1・2年) 場所:各教室

1月10日(金)2校時(2年) 1月10日(金) 3校時(1年)
※1月15日(水)~22日(水)作品を教室前廊下等に掲示します。
この期間は、平日15:00~16:30 御来校の上、御鑑賞いただくことができます。上履きを御持参ください。

【渋谷区防災点検の日】

1月17日(金)は渋谷区防災点検の日です。「教育委員会メールシステム」を活用した地震災害時の安否確認訓練を実施します。つきましては、安否確認の御回答をいただけますようお願いいたします。メールは、1月17日(金)8:30配信予定です。なお、1月は予告なしの避難訓練を行います。

※Home&Schoolで配信しているお知らせを御参照ください。
※「shibuyagakumu@sg-m.jp」からのメールを受信できる設定にしてください。
※メール本文に、回答先のリンクが添付されております。リンク先から安否回答の返信を必ずお願いします。

1月の生活目標 礼儀正しくしよう 生活指導部

お正月には、様々な人と新年の挨拶を交わす機会があったかと思ひます。日頃お世話になっている人への感謝の気持ちや、新しく始まる年への思いを込めて挨拶をすることは、どのような状況でも大切にしていきたいものです。

1月は、学校でも、「おはようございます。」「さようなら。」だけではなく、学校内でも、地域の方や来校された方、教職員に会ったら「こんにちは。」と挨拶ができるよう、声掛けをしていきます。

年の始まりに、児童と挨拶をしたり目礼をしたりと礼儀正しい行動について確認し、みんなが思いやりのある言葉遣いや心のこもった挨拶ができるよう、指導を重ねていきます。

※1月は予告なしの避難訓練を行います。